



El depósito de Vaca Muerta se ubica en la zona austral del país trasandino.

### INTERCAMBIO ENERGÉTICO:

## Gobernador de Neuquén se reúne con industrias del Biobío

El objetivo de la visita es potenciar los envíos de gas argentino, principalmente desde Vaca Muerta.

T. VERGARA

Hasta la Región del Biobío llegó el gobernador de la provincia argentina de Neuquén, Rolando Figueroa, donde se reunió con la máxima autoridad local, Rodrigo Díaz, y una veintena de compañías, en un encuentro que buscaba fortalecer los lazos comerciales entre los dos territorios, con la agenda energética como prioridad.

Uno de los focos fue la producción de gas disponible desde el otro lado de la cordillera en el depósito de Vaca Muerta, uno de los más importantes del mundo, para aumentar la competitividad de las empresas de la región reduciendo costos energéticos y aumentando la eficiencia operativa de las industrias.

“En esta gira hemos logrado vincular la oferta con la demanda, ha sido la más fructífera hasta el momento y realmente nos permite dar pasos concretos entendiendo que ya en agosto tendremos la visita de ProChile con distintos empresarios que conocerán nuestra infraestructura que estamos desarrollando en Argentina, también vamos a ponernos de acuerdo en cómo vamos a trabajar con la central de aduanas de Cabrero, es un trabajo en conjunto que nos va a permitir crecer mano a mano entre ambos países”, comentó el gobernador de la Provincia de Neuquén, Rolando Figueroa.

Entre otras empresas participantes, estuvieron presentes representantes de entidades como Inergy, YPF, CGE, Camanchaca, FoodCorp, Arauco, CMPC, Enap, GasSur, así como los ejecutivos de empresas gasíferas trasandinas.

El gobernador regional del Biobío, Rodrigo Díaz, aseguró que hay espacio para crecer en el intercambio energético entre ambas naciones y comentó que “se necesita un combustible de transición, porque el hidrógeno verde no va a estar antes de 20 años, por lo que, desde el punto de vista económico, esto es lo más importante que ha ocurrido en lo que va del año en nuestra región”.